
La Fondation Pluriel travaille pour :
• faire respecter les droits des personnes,
• proposer un travail aux personnes,
• accompagner les personnes dans leurs vies, 
• faire accepter les personnes dans la société.

La Fondation Pluriel accompagne :
• des personnes handicapées,
• des personnes qui ont besoin d’être accompagnées,
• des personnes qui ont des difficultés.



À la Fondation Pluriel, il y a 3 pôles :  

Le pôle enfance et adolescence accompagne
les enfants de la naissance à l’âge adulte. 
Les professionnels aident pour : 
• la scolarité et la formation professionnelle, 
• la vie quotidienne,
• la santé. 

Le pôle accompagnement et habitat accompagne des adultes. 
Les personnes vivent en foyer, en appartement ou en maison,
en famille ou seules.
Les professionnels aident pour : 
• la vie personnelle,
• la santé,
• les démarches, 
• la vie quotidienne,
• les loisirs et temps libres.

Le pôle travail et insertion professionnelle accompagne
les personnes dans leur vie professionnelle.
Les professionnels aident pour :
• travailler en ESAT ou en entreprise adaptée,
• travailler dans une entreprise ordinaire,
• faire des formations. 



Comment aider la Fondation 

Pour soutenir la Fondation Pluriel, 
les personnes peuvent : 

• accompagner bénévolement
 les personnes handicapées, 
 
• utiliser nos services 
 comme les cafétérias ou le pressing,

• donner de l’argent.

Rendez-vous sur notre site internet 
www.fondationpluriel.org 
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